

REVUE DU LYONNAIS.

Un Procès

AU SUJET D'UNE

DÉBACLE DES GLACES DE LA SAONE

EN 1608.

Voici quelques détails sur la débacle des glaces de la Saône, arrivée au mois de février 1608. Je les ai empruntés au récit que fait de cet événement un auteur contemporain, Pierre Matthieu, dans son Histoire de Henri IV (tome 11, pages 773, édition 1631, in-folio) *.

«... Il est impossible de dire les ruines et les dégats que fit la rivière de la Loire sur tous ses voisins : mais on renvoyera aux fables ce que la rivière de Saône fit à Lyon, et ce qui fut fait pour dissoudre et rompre ces grandes et hautes montagnes de glaces qu'elle avoit eslevé, et qui eussent esté assez puissantes

* Mézerai parle aussi de cet événement dans son HISTOIRE DE FRANCE, mais il n'a fait qu'abrégé Matthieu. M. Peignot, dans son ESSAI CHRONOLOGIQUE SUR LES HIVERS RIGoureux, se borne à citer Mézerai.